

Frühchen Papás

Plötzlich Papa - von jetzt auf gleich.

Im Krankenhaus die Sorgen um Mama und Kind. Manchmal hilflos als stiller Beobachter. Lange Fahrten zwischen Krankenhaus und zu Hause. Wochenlange, monatelange Ungewissheit. Dann der Alltag. Man(n) will das Kind beschützen - manchmal auch übertrieben. Ängste... es entstehen Konflikte in Familien- und Freundeskreis.

Die Facebook-Gruppe „Frühchen Papás“ soll Vätern von Frühchen helfen sich gegenseitig auszutauschen. Vielen fehlt dieser Austausch zwischen Gleichgesinnten und hiermit soll Betroffenen eine Möglichkeit geboten werden.

Wir freuen uns auf Euch!



facebook.com/groups/fruehchenpapas

